

FOTO DENUNCIA



RESTOS PUEDEN PROVOCAR ACCIDENTE

En la esquina de la avenida Roosevelt con la calle Valentín Letelier, del sector Cerro La Virgen de Concepción, hay una estructura de concreto que podría generar graves daños si alguien cayera sobre él.

FOTO DENUNCIA



PREOCUPANTE SITUACIÓN EN TALCAHUANO

En días de intenso frío preocupa aún más la presencia de personas en situación calle. En Talcahuano hay personas que se instalan a un costado del Hospital Las Higueras y corren peligro con las bajas temperaturas.